

令和5年度第20回「政策会議」概要報告

開催日 令和6年1月23日(火)
午前9時から
午前10時55分まで

1 市長指示事項

能登半島地震への支援については、本日上下水道局から派遣の報告があったが、今後も市としてできる限りの協力をするとともに、市の支援の取組についても市民への周知をお願いします。

また、施策の推進に当たっては、より効果的に行えるように、関係部署の連携をお願いします。

2 副市長指示事項

なし

3 発議事項

- ① 所沢市一般廃棄物処理基本計画（素案）の審議をお願いします 環境クリーン部

所沢市一般廃棄物処理基本計画については、所沢市廃棄物減量等推進審議会での検討及び意見を踏まえ、計画（素案）としてまとめましたので、審議をお願いします。

[結果]

本件に関する審議を踏まえ、計画（素案）について事務を進めることを了承します。

4 報告事項

- ① 令和6年「所沢市新春のつどい」の開催結果を報告 秘書室
します

1月16日（火）に開催した令和6年「所沢市新春のつどい」は約720名の参加がありました。併せて、会場内にて令和6年能登半島地震災害義援金箱を設置した結果、30,658円の義援金が集まりました。

② ピジョン株式会社との連携が始まります

経営企画部

公民連携プラットフォームを通じた連携提案をきっかけに、ピジョン株式会社が進める赤ちゃんにやさしいまちづくりの取組『あかちゃんとそなえの輪推進プロジェクト』に、賛同自治体として本市も参加することになりました。

③ 「所沢市暮らしの便利帳 2024」を市内全世帯へ配布します

経営企画部

株式会社サイネックスとの官民協働事業として作成を進めてきた「所沢市暮らしの便利帳 2024」が完成したので報告します。本冊子は、2月10日（土）から3月10日（日）にかけて市内全世帯へ配布します。

④ 令和6年所沢市議会第1回定例会議案について報告します

総務部

令和6年所沢市議会第1回定例会に、令和5年度補正予算、令和6年度当初予算、条例関係及び契約変更等として、48件の提出を予定しています。

⑤ アートベンチを設置しました

市民部

緑豊かな大地、歴史的な風土など貴重な資源や要素を備えた三ヶ島地区において、アートによる地域活性化を図ることを目的として、座れるアート作品「アートベンチ」を制作・設置しました。

⑥ 「所沢駅モノクロアート展」を開催します

市民部

所沢駅のホームを会場として、県立芸術総合高等学校の生徒による作品を展示する展覧会「所沢駅モノクロアート展」を2月1日（木）から2月29日（木）にかけて開催します。

⑦ 子どもの居場所づくりを目的に『富岡ゴロ寝読書プロジェクト』が始まります

市民部

富岡まちづくりセンター、所沢図書館富岡分館、特定非営利活動法人みんなのひろばの3者が連携し、「和室×本×遊び」を融合させた子どもの居場所を創造するため、『富岡ゴロ寝読書プロジェクト』を開始します。

⑧ E V（電気自動車）カーシェアリングが旧日東地域 街づくり計画部
子ども広場で稼働します

所沢市とタイムズモビリティ株式会社による連携協定に基づき、脱マイカーの促進等による市街地の交通環境の向上や、低炭素社会の促進を図るため、下記のとおり E V（電気自動車）カーシェアリングの稼働を開始します。

⑨ 所沢市市民医療センター再整備基本計画（案）に 市民医療センター
係るパブリックコメント手続を実施しました 事務部

令和5年10月24日（火）開催の政策会議に発議した「所沢市市民医療センター再整備基本計画（案）」について、パブリックコメント手続を実施しましたので報告します。

⑩ 「第77回所沢市二十歳のつどい」について出席 教育総務部
者数及び出席率を報告します

1月8日（成人の日）に、市内11地区の実行委員会の運営で「第77回所沢市二十歳のつどい」を開催しました。対象者3,370人に対し、2,262人が出席し、出席率は67.1%でした。

⑪ 所沢市ゆかりのアスリート「佐藤拳太郎」選手（陸上） 教育総務部
が狭山ヶ丘中学校で交流会を実施します

昨年の世界陸上において、32年ぶりに陸上男子400mの日本記録を更新した所沢市ゆかりのアスリート「佐藤拳太郎（さとうけんたろう）」選手が、出身校である所沢市立狭山ヶ丘中学校で1月30日（火）に交流会を実施します。

⑫ 冬季企画展「所沢の養蚕一蚕・繭・糸・絹が語る 教育総務部
昔と今一」を開催します

時代とともに変化しながら、今なお続く「所沢の養蚕」の今昔を紹介する冬季企画展「所沢の養蚕一蚕・繭・糸・絹が語る昔と今一」を、1月30日（火）から3月10日（日）にかけて生涯学習推進センターで開催します。

⑬ 令和5年度学校給食展を開催します 学校教育部

学校給食を知っていただく場として、「学校給食展」を2月2日（金）、3日（土）に松井まちづくりセンターで開催します。また、「食育フォーラム」

も2月2日（金）に同時開催します。

5 その他

㉞ 能登半島地震の被災地へ職員を派遣しました 上下水道局

令和6年1月1日（月）16時10分に発生した能登半島地震の被災地である石川県羽咋郡志賀町において、応急給水活動を行うため職員4名を派遣しました。派遣期間は1月14日（日）から19日（金）の6日間です。

㉟ 令和6年能登半島地震特設ページの作成及び被災地への応援職員の派遣について報告します 危機管理室

能登半島地震の被災地への支援及び支援に対する準備について周知を図るため、市HPにて特設ページを作成しました。

また、1月29日（月）から2月5日（月）まで埼玉県の人的支援（第4次派遣）として、危機管理室より1名を石川県七尾市へ派遣することが決まりました。

㊱ ブロンコスマルシェを開催しました 産業経済部

1月13日（土）、14日（日）に所沢市民体育館にて、地元野菜の販売、グルメキッチンカーの出店、バスケットシュートチャレンジ等を行いました。さいたまブロンコスの公式戦には、1日目3,323名、2日目3,727名の観戦者が訪れ、ブロンコス史上最多を記録しています。

㊲ 短編映画「飛行場のまち～所沢からはじまる物語～」の上映会と講演会を開催します 産業経済部

『「フランス航空教育団と日仏交流」次の100年事業』として制作した短編映画『飛行場のまち～所沢からはじまる物語～』の上映会と、映画の内容に関連した講演会を2月7日（水）に新所沢まちづくりセンターで開催します。

㊳ 大谷選手から寄贈されたグローブの贈呈式を実施します 教育総務部

メジャーリーガーの大谷翔平選手より、日本全国の小学校へ野球のグローブが寄付され、先日、所沢市にも32校分のグローブ（右利き2個・左利き1個）が届きました。1月23日（火）に明峰小学校にて、代表児童3名にグローブを贈呈するセレモニーを実施します。

④ 「第1回 埼玉デザインマンホール人気投票」表彰式に出席
しました

上下水道局

埼玉県及び公益財団法人埼玉県下水道公社主催により実施された「第1回埼玉デザインマンホール人気投票」において、当市のアンリ・ファルマン号をデザインしたマンホール蓋が一般部門で第2位を受賞したことから、1月19日（金）に埼玉県知事公館にて行われた表彰式に出席しました。

※次回の政策会議は、1月30日（火）午前9時から開催します。